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１．濱 崎 早 人・・・・・   1 ㌻ ６月 15 日 

２．又 吉 正 信・・・・・   1   〃 

３．比 嘉 克 政・・・・・   1   〃 

４．松 下 美智子・・・・・   1   〃 

５．仲 里 邦 彦・・・・・   2   〃 

６．仲 間   烈・・・・・   2  ６月 16 日 

７．金 城 大 輔・・・・・   2   〃 

８．稲 嶺 伸 作・・・・・   3   〃 

９．上江洲 徹 也・・・・・   4   〃 

10．當 間 清 春・・・・・   4   〃 

11．伊 礼 研 一・・・・・   4  ６月 17 日 

12．亀 川 雅 裕・・・・・   5   〃 

13．大 城   翼・・・・・   5   〃 

14．銘 苅 良 二・・・・・   5   〃 

15．下 地 秀 男・・・・・   6   〃 

16．西 銘   健・・・・・   6  ６月 18 日 

17．比 嘉 武 宏・・・・・   8   〃 

18．古波蔵 保 尚・・・・・   8   〃 

19．真栄城 玄 誠・・・・・   9   〃 

20．伊 礼 悠 記・・・・・   9   〃 

21．田 畑 翔 吾・・・・・  10  ６月 19 日 

22．新 垣 有 太・・・・・  11   〃 

23．當 間 左知子・・・・・  12   〃 

24．又 吉 謙 一・・・・・  12   〃 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ 浦添市障がい福祉関連複合施設の現況について 

２ 本市のＩＴ特区について 

３ 新型コロナウイルス感染症による支援対策の現状と今後の課題

について 

 (1) 経済支援の現状と今後の支援対策について 

 (2) 教育現場での支援の現状と今後の課題について 

２ 又 吉 正 信  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 市内飲食店等緊急支援事業について 

 (2) 浦添市緊急経済支援金について 

２ 沢岻地区崖崩れについて 

３ 西海岸開発について 

 (1) 西海岸開発の進捗状況について 

 (2) 那覇港管理組合に本市より派遣している管理職職員について 

３ 比 嘉 克 政  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について伺います。 

 (1) 特別定額給付金について 

 (2) 浦添市緊急経済支援金について 

 (3) 市制施行50周年記念事業について 

 (4) てだこまつりの開催について 

４ 松 下 美智子  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 今回の感染者数とその後の状況について 

 (2) 今後の対策について 

 (3) ひとり親世帯への臨時特別給付金の支援策について 

 (4) 「ありがとう＆がんばろう」食事券～＃うらそえエール飯～

の取り組みについて 

 (5) うらそえゆいまーる優先タイムの周知について 

２ 教育行政について 

 (1) 當間正和新教育長の新任の抱負をお伺いします。 

  ①各学校での男女混合名簿の活用についてご見解をお伺いしま

す。 

  ②性的マイノリティ（少数者）、ＬＧＢＴ・ＧＩＤへの学校現

場での教育についてご見解をお伺いします。 

 (2) 教育委員会指導部所管の今後の事業の取り組みについて 

 (3) 令和２年度夏季休業期間の短縮について 

 (4) 仲西小学校の建て替えについて 

  ①個別施設計画はどのようになったかお伺いします。 

 (5) Ｇｏ家（ゴーヤー）運動の浦添市としての今後の取り組みに

ついて 

３ 市内業者優先発注の考え方についてお伺いします。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 仲 里 邦 彦  

１ 県高野連・県高体連への支援について 

 (1) 全国高校野球選手権（夏の甲子園）中止による県高野連への

支援 

 (2) インターハイ中止に伴う高体連競技支援について 

２ キャリア教育について 

 (1) キャリア教育の現状と課題 

 (2) 教育の内容（アクティブラーニング等） 

３ 平和推進について 

 (1) 学童疎開に学ぶ中学生平和交流事業について 

  ①学童疎開を語り継ぐ平和学習の推進 

  ②ピースメッセンジャーとしての役割 

 (2) 浦添市平和発信事業「＃でつなげる未来の平和」について 

  ①事業の狙い 

  ②応募件数と内容 

  ③パネル展示のＰＲ方法について 

６ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

 (2) 区画整理事業地内の歩行者専用道路について 

２ 前田地域内の冠水対策について 

３ 道路拡幅等に伴う前田地域の放送設備について 

４ 児童見守り安心システム「ツイタもん」の導入について 

５ 保育園等の待機児童の現状と今後の計画について 

６ 公園の整備について 

 (1) 前田公園におけるパークゴルフ場の設置について 

 (2) 経塚公園の整備状況について 

７ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 「ありがとう＆がんばろう」食事券～＃うらそえエール飯～

について 

 (2) 小学校、中学校の対応について 

７ 金 城 大 輔   

１ ＳＤＧｓの取り組みについて 

 (1) 里浜保全活用促進協議会の状況について 

 (2) 二酸化炭素排出量削減の取り組みについて 

 (3) 食品ロスの取り組みについて 

２ 牧港緑地の整備について 

３ 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う、国民健康保険税、介

護保険料、後期高齢者医療保険料の減免措置の周知と実施状況に

ついて 

４ 避難所での感染症対策について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 自治会での活動における感染症対策とコミュニティーセンター

の必要性について 

６ 本市におけるフレイル対策とフレイル健診の状況について 

７ オンデマンド交通の取り組みと出前や買い物でのタクシーの活

用について 

８ 「市道牧港港川線」及び周辺道路の今後の整備について 

９ 無料塾などの学習支援の拡充について 

10 港川小学校裏門近くの通学路のブロック塀の安全対策について 

11 網膜色素変性症の方への支援について 

８ 稲 嶺 伸 作  

１ 新型コロナウイルス感染症関連について 

 (1) 防災行政無線放送の音質改善 

 (2) 市ホームページ「浦添市からのお知らせ」各担当課電話の直

通番号への統一 

 (3) 第２波を見据えた対策について 

  ①社会活動に対する段階的な対策 

  ②経済、観光、産業振興における対策 

 (4) 市制施行50周年祝賀事業始め各事業の影響について 

  ①市観光協会の各種事業並びにＤＭＯ正式登録 

  ②「古琉球」関連施設整備事業 

  ③日本遺産 

  ④モノレール駅周辺整備 

 (5) 市内小中学校の授業、行事について伺う。 

 (6) オンライン教育とＧＩＧＡスクールの取り組みを伺う。 

 (7) 社会インフラとして有益なコンビニエンスストアの市庁舎敷

地内誘致の進捗状況について 

 (8) 生活保護の申請状況を伺う。 

 (9) 要保護児童対策地域協議会の支援対象児童の安全確認を伺

う。 

２ 浦添城跡整備について 

 (1) ディーグガマから展望広場への歩道整備 

 (2) モノレール浦添前田駅からワカリジーまでの園路の里道活用

と整備 

３ 市民駐車場整備拡充について 

 (1) モノレール浦添前田駅、観光拠点施設、浦添大公園南エント

ランス周辺に民間活力による立体駐車場が設置できないか伺

う。 

４ 浦添大公園南エントランス展示コーナーの平和学習活用につい

て 

 (1) 観光拠点施設に現内容を移し文化・観光・産業を集約できな

いか伺う。 

５ ＡＮＡ ＳＰＯＲＴＳ ＰＡＲＫ浦添及び市内公園にバスケッ

トボールコートを設置することについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ 上江洲 徹 也  

１ 新型コロナウイルス感染症について 

 (1) 緊急経済対策事業の進捗状況について 

 (2) 感染予防の見える化の取り組みについて 

 (3) 第２波感染への備えの取り組みについて 

２ 自治体経営の取り組みについて 

 (1) 地方分権一括法施行20年、地方分権社会における自治体経営

の取り組みについて 

 (2) 第４次浦添市行政改革大綱について 

３ 市民協働の取り組みについて 

 (1) 協働のＮＥＸＴステージについて 

10 當 間 清 春   

１ 教育行政 

 (1) 新教育長に本市の教育行政に対する決意を伺う。 

 (2) 新型コロナウイルス感染症による本市教育への影響について 

 (3) プログラミング教育について 

 (4) 沢岻小学校、宮城小学校のトイレ洋式化について 

２ 沢岻民家裏山の崖崩れについて 

３ 浦添南第一地区、南第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 南第一地区77街区、78街区の進め方について 

 (2) 南第一地区内未整備の区画内の固定資産税について 

 (3) 南第二地区の進捗状況と今後の進め方について 

 (4) 南第二地区内の介護施設の移転について 

４ 道路行政 

 (1) 内間経塚線沢岻１丁目９番付近歩道の雨水処理について 

 (2) 内間交差点内間１丁目14番付近の雨水処理について 

11 伊 礼 研 一  

１ 子どもを取り巻く環境について 

 (1) 保育士不足が原因で閉鎖している園やクラスがあるか伺う。 

 (2) 保育士の労働環境の実態把握について 

 (3) 保育園運営費の算定基準見直しを国に求めることについて 

 (4) 学童クラブの予算措置について 

２ ごみ行政について 

 (1) 粗大ごみの回収が翌週に引き延ばされるケースが相次いでい

るが、現状の課題について 

 (2) 利用者の多い燃えるごみの大袋を取っ手付きのＵ字型とする

ことについて 

３ 新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、アルバイト等の収入が

途絶えたなどの理由で生活が苦しくなった学生や外国人留学生の

実態を伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 学校や公共施設の電力について 

 (1) 太陽光発電設備の設置について 

 (2) 電力の小売全面自由化に伴い、新電力への切り替えの検討に

ついて 

５ 市内の公園整備計画について 

 (1) 危険なコンクリート製の滑り台や老朽化した遊具の取り替え

を急ぐこと 

 (2) 港川、屋富祖、宮城など公園が少ない地域に公園を整備する

ことについて 

６ グリーンハイツ内の調理場跡地の活用について 

12 亀 川 雅 裕  

１ 当山小学校分離新設校の進捗状況について 

２ 身を切る改革について 

 (1) 議員定数の削減 

 (2) 議員報酬の削減 

 (3) 政務活動費の廃止 

 (4) 委員会視察の見直し 

３ 新型コロナウイルス感染症によって、売り上げが厳しい出店業

者への支援について 

13 大 城   翼  

１ 新型コロナウイルス感染症対策と支援について 

 (1) 第２波、第３波に対する本市の備えを伺う。 

２ 開発行為の権限移譲について 

 (1) 権限移譲を受ける意義と、現在の取り組み状況について伺

う。 

３ 観光政策について 

 (1) 今年３月31日付でＤＭＯ候補法人登録が認定されたが、候補

法人登録を受け、改めて観光地域づくり法人ＤＭＯの役割に

ついて伺う。 

14 銘 苅 良 二  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) これまでの対策の成果と課題 

 (2) 本市の医療機関の現状 

 (3) 市民生活への影響について 

  ①特別定額給付金等の進捗 

 (4) 小中学校教育への影響 

  ①学業の遅れ等 

 (5) 本市経済への影響 

  ①休業給付金や雇用調整給付金等の現状 

 (6) 浦添市出口戦略について 

  ①指標について 

 (7) 今後の対策について 

  ①第２波、第３波への対策等 

２ 「古琉球」関連整備事業について 

 (1) 浦添城跡・伊祖城跡の進捗 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

15 下 地 秀 男  

１ 「特別定額給付金（一律10万円給付）」について 

 (1) 給付の実施状況について伺う。 

２ 経済対策強化を図ることについて 

 (1) 浦添市独自の経済対策について 

 (2) 浦添市経済のＶ字回復のために、景気浮揚策について 

３ 国・県・市の支援策の申請手続きについて 

 (1) 中小企業診断士・社会保険労務士への相談状況について 

 (2) 持続化給付金への相談状況について 

 (3) 市民への相談窓口の周知徹底を図ることについて 

４ 医療・介護・障がい福祉サービスへの支援について 

 (1) 従事者への特別手当の支給や補償を図ることについて 

５ 認可外保育施設への支援の内容について 

６ 沢岻１丁目34番付近の崖崩れについて 

７ 小中学校教育施設のブロック塀について 

16 西 銘   健  

１ 緊急事態宣言が全国で解除されましたが、感染は完全に収まっ

ておらず、次の感染の波がいつどのように起きるか予断を許しま

せん。第２波への備えを急ぐことが不可欠です。安倍政権は、こ

れまでの対策が極めて不十分で後手後手だったことを反省し、医

療・検査体制の抜本的拡充、国民の暮らしと営業を支える補償の

本格的な仕組みづくりに取り組む必要があります。本市において

も市民の命と暮らしを守る対策が急務となっています。 

 (1) 例年通りの授業をしようと、土曜日の授業や７時間授業、夏

休みの削減など、詰め込むやり方では、現場に新たなストレ

スをもたらし、子どもの成長をゆがめることにもつながりか

ねません。子どもたちをゆったりと受け止めながら、学びと

ともに、人間関係の形成、遊びや休息をバランスよく保障す

る柔軟な教育が必要です。 

  ①市独自で少人数学級を推進すること及び国に20人学級実施を

求めること 

  ②スクールカウンセラー及びスクールソーシャルワーカーを増

員すること 

  ③全ての子どもの豊かな学びを保障するためのＩＣＴ活用につ

いて 

 (2) 市民の命を守る市独自の給付金を実施すること 

 (3) ＤＶ及び虐待件数の推移及びその対策について 

 (4) 今後、学校や保育所、学童クラブなどにおいて新型コロナウ

イルスの感染者が出た場合を想定して宿泊費補助を拡充する

こと 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (5) ＰＣＲ検査体制を強化することについて 

  ①浦添市での検査実績と現在の状況について 

  ②希望する人がＰＣＲ検査を受けることができるようにするこ

とについて 

 (6) 新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減少した市民の固

定資産税を減額免除すること 

 (7) 台風や地震などの災害の際、避難所などでクラスターが発生

しないように宿泊施設を借り上げて避難所にするなど対策を

取るべきだと考えるが、見解を伺う。 

 (8) 水道基本料金の免除を継続すること 

２ 「神森小学校プール全面改築」は市長の選挙公約です。公約違

反の民間委託は許されません。市民不在の民営化はやめて、早急

に建て替えを行い、インストラクターや管理人を配置し、安心で

安全なプールの授業を実施することについて 

３ 希望するどの子も保育所に入れるよう保育所を増設し、保育士

の処遇を抜本的に改善することについて 

 (1) ４月の入所待ち児童数 

 (2) 保育士を確保するための支援を拡充すること 

 (3) 公立保育所の保育士を正規雇用すること 

 (4) 公立保育所の会計年度任用職員の賃金を引き上げるなど処遇

を改善すること 

 (5) 保育所を増設すること 

 (6) 生活保護世帯及び非課税世帯の給食費を無償にすること 

４ 学童クラブ支援を拡充することについて 

 (1) 公的施設への学童クラブ建設を進めること 

 (2) キャリアアップ処遇改善事業を実施すること 

 (3) 生活保護や低所得世帯に保育料補助を実施すること 

５ 高すぎて払いたくても払えない国民健康保険税を引き下げるこ

とについて 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減少した市民の国

保税を減額免除すること及び制度を周知すること 

 (2) 前議会において、国保世帯の平均の所得月額は10万8,100円

で、２人世帯の保険税額は月１万6,500円と答弁しています。

市長の見解を伺う。 

 (3) 政策的繰り入れを行い、国保税を引き下げ、減額免除を拡充

すること 

６ 介護保険料を引き下げて、誰もが安心して介護を利用すること

ができるようにすることについて 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減少した市民の介

護保険料を減額免除すること 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (2) 前議会において、所得第１段階が構成比24.34％で一番多い

と答弁しています。市長の見解を伺う。 

 (3) 介護保険料を引き下げ、減額免除を拡充すること 

７ 自然破壊で、税金の無駄遣いの西海岸の埋め立てと、戦争につ

ながる軍港建設をやめて、新型コロナウイルス感染症対策に予算

を回すことを求めるが、市長の見解を問う。 

８ 内間５丁目道路の交通安全対策をすることについて 

17 比 嘉 武 宏  

１ 市の新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の対応について 

 (1) 子どもたちの環境整備 

 (2) 経済対策に向けて 

 (3) 新しい生活様式の取り組みについて 

２ 市制施行50周年記念事業及び行事について 

３ キャンプ・キンザー（牧港補給地区）の返還について  

18 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 公約について 

 (2) 市長退職金について 

 (3) 学校給食の完全無償化について 

 (4) 市長専用車について 

２ ＩＲ問題について 

 (1) 後援会元幹部逮捕について 

 (2) 市長の関わりについて 

 (3) カジノに対する考えについて 

３ 新型コロナウイルス感染症関連について 

 (1) 終息に向けた取り組みと今後の対応策について 

 (2) 市経済への影響と対策について 

４ 西海岸開発について 

 (1) 課題と進捗率について 

 (2) 失われた７年半について 

５ 浦添南第一・第二地区土地区画整理事業について 

 (1) 課題と進捗率について 

６ てだこ浦西駅周辺整備について 

 (1) 課題と進捗率について 

７ 学童保育について 

 (1) 課題について 

８ 教育長人事について 

 (1) 前教育長の実績について 

 (2) 新教育長の資質について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

19 真栄城 玄 誠  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 本市独自の支援策について 

 (2) 第２波に対する準備と支援について 

 (3) 中小企業及び個人事業者等の支援策について 

２ 市道勢理客内間線（内間公民館前バス停）付近を横断している

側溝のコンクリートふたの補修について 

３ 現在事業中の土地区画整理事業の進捗状況について 

20 伊 礼 悠 記  

１ 新型コロナウイルス感染症の影響は深刻です。コロナ危機から

市民の暮らし、命を守る対策を早急に行うことが求められていま

す。 

 (1) １人10万円の特別定額給付金を一刻も早く給付することにつ

いて 

  ①申請及び給付状況について 

  ②ＤＶ被害者や一時保護児童、ホームレス、障がい者など全て

の市民が等しく給付金を受け取ることができるようにするこ

と 

  ③市が独自で給付金を支給すること 

 (2) 医療・検査体制を強化することについて 

  ①第２波に備え市内の医療体制の充実及び医療崩壊を防ぐ取り

組みについて 

  ②医療従事者の子どもの保育園等の受け入れ拒否の問題につい

て 

  ③在宅の医療的ケア児・者に対する医療物品の確保について 

 (3) 子育て世帯への支援について 

  ①保育園等の休園において、施設や保護者に混乱を生じさせた

原因について 

  ②ひとり親世帯への給付金や就労支援を行うこと 

  ③一斉休校で生じた課題と今後の対応について 

 (4) 雇用と営業を守ることについて 

  ①事業者への支援を拡充すること 

  ②解雇や雇い止め、賃金未払いや新卒者内定取り消しの状況に

ついて 

  ③失業者を市で雇用すること 

 (5) 市内の医療・保育施設で勤務する方を対象とした食事券の配

布について、市外で働く医療・保育従事者の市民も対象とす

ることについて 

２ 普天間基地から泡消火剤が流出する事故が発生し、本市の牧港

漁港においても確認されました。繰り返される事故は命と健康を

脅かすもので断じて許されるものではなく、問題を放置してきた

日米両政府の責任は極めて重大です。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (1) 環境調査の結果について 

 (2) 普天間基地、キャンプ・キンザーの両基地内の立ち入り及び

十分な環境調査を行えるよう求めること 

 (3) 有害な有機フッ素化合物を含む泡消火剤を撤去させること 

 (4) 有害物質を含まない安全な水道水を供給する対策をとること 

３ 沢岻地域で起きた土砂崩れにより地域住民の安全が脅かされて

います。早急に住民の安全確保と抜本的対策を講じることについ

て 

４ 県が独自の緊急事態宣言を出した翌日、安倍政権は辺野古新基

地建設の設計変更申請を提出しました。コロナ禍においても民意

を踏みにじる安倍政権に県民の怒りが広がっています。不要不急

の新基地建設は撤回し、予算を新型コロナウイルス感染症対策に

回すべきです。市長の見解について 

21 田 畑 翔 吾  

１ 新型コロナウイルスの危機から市民の暮らし、命を守ることに

ついて 

 (1) 市民生活を守ることについて 

  ①生活資金の貸付、家賃の給付や住居確保制度の利用状況及び

拡充することについて 

  ②生活資金の申請から貸付までの期間を短縮できるよう、市社

会福祉協議会の人員体制の強化に対する支援を行うことにつ

いて 

  ③国保税や介護保険料、市税などあらゆる税金と公営住宅の家

賃などの減額・免除や徴収猶予の実施と周知を徹底すること 

  ④生活保護の申請に対し迅速で柔軟な運用を行うこと 

 (2) 学生支援について 

  ①奨学金の返済を減額・免除すること 

  ②返済不要の給付型奨学金を拡充すること 

  ③通信・学習環境の整備、アルバイト収入の減少などに対する

給付金を支給すること 

 (3) 高齢者支援について 

  ①サービスの休止による状態の悪化、認知症の進行、身体機能

の衰えや家族負担に対し支援すること 

  ②独居高齢者の安否確認や、買い物代行サービスなどの支援を

行うこと 

２ 教職員の異常な長時間労働が新聞報道で次々と明らかになって

います。2018年度の沖縄県内教職員の病休者数が426人で、その

うち精神疾患による休職者は176人となっており、全体の教職員

数に占める割合が全国平均0.57％の２倍と、全国ワーストになっ

ていることが分かりました。この10年、県内において教員志願者

が受ける県公立学校教員候補者選考試験の受験者数の減少傾向が

続き、県教委は「現場の多忙化など教職イメージの低下が背景に

ある」と分析しています。教育に対するお金はとにかく出さない

日本。先生の命と健康をどのように守れるかが問われています。
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて  

 (1) 直近３カ月間における、過労死ライン月80時間を超える残業

を行っている教職員の割合について    

 (2) 直近３カ月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を超

える残業を行っている教職員の割合について 

 (3) 直近３カ月間における、公立小中学校教職員の最長の勤務時

間について 

 (4) 学校外における持ち帰り業務の実態把握について 

 (5) どれだけ残業をしても教員給与の基本給に一律４％しか上乗

せして支給されない給特法の早急な見直しを国へ求めること

について 

 (6) 教員増を国に対し求めることについて 

３ 中学卒業まで所得制限なくこども医療費の窓口完全無料化を実

現することについて 

４ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議会。

近年、財政面での悪化から、社協の存続そのものが見通せない状

況になっています。市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている

社協に対し、本市の積極的な関与が求められています。    

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗につ

いて 

 (2) 業務委託に係る一般管理費の取り扱いについて 

 (3) 補助金の増額による財政支援を行うことについて 

 (4) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について 

 (5) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

 (6) 事業の縮小や基金の取り崩し状況に対する市長の見解につい

て 

22 新 垣 有 太  

１ 保育園及び学童クラブにおける待機児童数の現状について伺

う。 

２ 新型コロナウイルスの感染拡大防止策による学校休校に伴い、

休暇を取らざるを得なくなった保育士に対して、一部の園で、保

育士本人の意向に反した休暇の扱い方が行われたことによる対策

と結果について伺う。 

３ 当山小学校の分離新設の進捗状況について伺う。  

４ オンライン教育の環境整備（ＧＩＧＡスクール構想）を進める

ことについて伺う。 

５ 浦添城跡・伊祖城跡周辺地域の観光のためのＷｉ－Ｆｉ環境整

備を進めることについて進捗状況を伺う。 

６ てだこ浦西駅周辺整備事業の進捗状況について伺う。 

７ 一部地域において欠員が生じているＣＳＷ（コミュニティソー

シャルワーカー）の配置状況が改善されたか伺う。 

８ 那覇軍港問題を含む西海岸開発について、沖縄県、那覇市、那

覇港管理組合との協議の進捗状況について伺う。 
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23 當 間 左知子  

１ 新型コロナウイルス感染症対策についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の対応について 

 (2) 幼児教育・保育施設の対応について 

２ 第４次てだこ親子プランについてお伺いします。 

 (1) １号認定の子どもの数について 

３ 県幼児教育センター設立を受け、市教育委員会とこども未来部

の連携体制についてお伺いします。 

24 又 吉 謙 一  

１ 現港湾計画が掲げる浦添ふ頭地区における国際流通港湾の実現

可能性について、当局はどのような認識を持っているのか。 

２ 平成30年７月に国土交通省が発表した「ＰＯＲＴ2030」が示す

港湾中長期政策について 

 (1) これまでの中長期政策と「ＰＯＲＴ2030」が示す中長期政策

の違いは何か。また政策の違いの背景にある日本の港湾の現

状について、当局はどのように理解し認識しているか。 

 (2) 「ＰＯＲＴ2030」が示す港湾中長期政策が目指す港湾の役割

と方向性について、どのように示されているか。 

 (3) 浦添ふ頭地区・西海岸開発については「ＰＯＲＴ2030」が示

す新たな方向性に基づき計画されるべきものと考えるが、当

局はどのように考えているか。 

３ 新型コロナウイルス感染症問題に関連した市民生活への影響に

ついて 

 (1) 自粛要請に伴う市民生活への具体的な影響について当局とし

てどのように認識しているか。 

 (2) 新型コロナウイルス感染症に伴う市民生活への影響を緩和、

軽減するために当局として、この間どのような取り組みをし

てきたのか。 

 (3) 新型コロナウイルス感染症に伴う市民生活への影響として、

生活保護世帯の影響の有無と財政への影響について 

４ 古くなった神森小学校のプールの現状について 

                            以 上 


